



Les suisses moins exposés au tabagisme passif

Rubrique : actualités - Date : mercredi 22 septembre 2010

L'exposition au tabagisme passif diminue progressivement depuis 2001 en Suisse. En 2009, 15% de la population y était exposée pendant au moins 7 heures par semaine. Ce taux était encore de 35% en 2002. Dans le détail, les Romands fument moins que les Alémaniques et les Tessinois. c'est ce que révèle un article sur le site tsrinfo.

En effet, un sondage mené auprès de 10 000 suisses au cours de la dernière année révèle la diminution à l'exposition au tabagisme passif.

n 2009, 15% de la population était exposée au tabagisme passif pendant au moins sept heures par semaine. La part de la population exposée au tabagisme passif était encore de 35% en 2002. Le taux de fumeurs est passé de 33% en 2001 à 27% en 2009.

[Lire l'article complet sur le site tsr info](#)